



Nr. 60 / 2. Mai 2018

## **Wahlaufruf des Landtagspräsidenten zur Kommunalwahl am 6. Mai**

**Wenige Tage vor der Kommunalwahl ruft Parlamentspräsident Klaus Schlie die Schleswig-Holsteinerinnen und Schleswig-Holsteiner dazu auf, am kommenden Sonntag ihre Stimme abzugeben:**

Liebe Bürgerinnen und Bürger,

jeder von uns hat am 6. Mai die Möglichkeit, etwas zu bewegen, etwas anzustoßen. Nirgends können Sie die Folgen der Politik so hautnah erleben wie vor der eigenen Haustür. Und nirgends können Sie so direkt Einfluss nehmen wie bei den Kommunalwahlen. Denn Demokratie wächst immer von unten.

Durch die Folgen des tiefgreifenden demografischen Wandels müssen die Lebensverhältnisse in unseren Städten und Gemeinden zukunftssicher ausgerichtet werden. Neben den konkreten Auswirkungen einer sich verändernden Wirtschafts- und Arbeitswelt sind insbesondere Bürgerengagement und die Festigung des sozialen Zusammenhalts in unserer Gesellschaft die beste Garantie für den Erhalt der regionalen Vielfalt in unserem Land.

Machen Sie daher von Ihrem Wahlrecht Gebrauch. Denn dort, wo sich die Menschen für Ihre Zukunft einbringen, können Sie selbstbestimmt über Ihre Geschicke mitentscheiden. Jede Stimme für einen demokratischen Bewerber ist eine Stimme für die Demokratie und eine Stimme gegen Intoleranz und Extremismus.

Ich bitte Sie daher, gehen Sie am 6. Mai zur Wahl, geben Sie Ihre Stimme ab – Ihre Region zählt auf Sie!